

**Tuner: Ich habe schon 150.000 Euro in mein Auto gesteckt**

**22.10.2019**



Die Essen Motor Show ist für Motorsport Fans und Tuner das Highlight zum Ende des Jahres. Vom 30. November bis zum 8. Dezember ist es wieder soweit. Die Essener Messehallen verwandeln sich in diesen Tagen in ein Mekka der Freaks. Wir haben mit Experten und Tunern im Vorfeld der Messe gesprochen.

### **Leadin**

Laute Motorgeräusche, tiefe Bässe, coole Optiken. Die Tuningmesse Essen Motor Show ist DAS Highlight für die Fans von Sportautos. Ab dem 30. November startet die Messe wieder. Im Vorfeld wurden einige Highlights vorgestellt, die dann auch auf der Messe zu sehen sein werden. Unser Kollege Bamdad Esmaili hat mit Tunern über ihr Hobby und Trends gesprochen.

### **O-Ton Geräusch**

Das ist ein De Tomaso Pantera, ein italienischer Sportwagen. Der belgische Besitzer Kenny Neirinck fährt ihn vor. Eineinhalb Jahre lang hat der Tuner dran gebastelt und jede Menge Geld reingesteckt.

### **O-Ton Neirinck**

Spezial. So denkt jeder Tuner über sein Auto. Klaus Stadler auch. Er sieht sich aber eher nicht als Tuner, sondern als Autoliebhaber und Ford Mustang Fan. Vor seinem Auto erklärt er, was er daran verändert hat.

### **O-Ton Stadler 1**

Eine Punktlandung. Klaus Stadler erklärt wie er Tuning-süchtig wurde.

### **O-Ton Stadler 2**

Der Szenebekannte Tuner und Youtube Star JP Kraemer kennt dieses Gefühl ständig an seinem Auto was verändern zu wollen. Aber was gibt ein Tuner für sein Hobby aus?

### **O-Ton JP**

Auf der Essen Motor Show gibt es neben dem Tuner-Treffen die Sondershow TuningXperience. Dort werden die besten Modelle der Tuningsaison vorgestellt. Der eine oder andere Tuner kann dann so neue Inspirationen bekommen, wieder Geld auszugeben.

Bamdad Esmaili, Redaktion, Essen